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LA MARCHE BUISSONNIERE D’HERICOURT 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 19/11/2019 

 

Présidée  par :   

          Mmes : Marie-Françoise ALBERT, Colette GENTER ,       

          Mrs :    Daniel FAIVRE, Célino MARTINS, André FILLATRE, 

                      Jean-Marie MOUGEY, Michel GERARD, 

                       

Absents :      

           Mme : Chantal Grisier  (excusée ) 

 

Bienvenue  à :   

           Mrs : Luc BOULEE représentant de la COM.COM 

  Thiebaut qui remplace Daniel Bouchot président du Comité      

  Départemental de la FFRP. 

                   Fernand Burkhalter, maire de Héricourt, ( en fin de séance ) 

                    

 

Remerciements : 

         -Aux personnes présentes. 

           -A la municipalité et la Com-Com pour leur soutien. 

                   -Prêt des salles, publicités, affiches etc. 

                   -Prêt de la camionnette ( com.com ) 

                   -Subventions pour les stages. 

                   -Subventions pour la rando populaire 
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           -Remerciements aux membres du bureau et à Mr Claudel Michel le 

            Maire de Brevilliers.     

           -Aux pilotes qui s’impliquent au sein de notre association. Sans  

            eux rien ne serait possible. Attention, il faudrait de nouveaux    

            pilotes , ‘’ former ”les nouveaux adhérents en vue de la relève. 

           -Merci à tous les adhérents qui œuvrent, qui construisent au sein 

            de l’association et qui grâce à leur dévouement et leur bonne  

            humeur font de ce club une grande famille. Hélas, il arrive parfois 

            quelques couacs !!! 

            -Une pensée pour Simone Nicolas qui nous a quittés en Octobre, 

             et pour Marie-Rose hospitalisée.       

 

MANIFESTATIONS 2019 : 

           -Galette. 

           -Voyage en Alsace ( dommage que de nombreux adhérents du  

            3eme groupe n’aient pas été prévenus !! ) 

           -Pique-nique. 

           -Séjour à Annecy. 

            -Journée des Associations 

           -Marche Populaire, un franc succès : 700personnes + 65 enfants. 

            Le bénéfice est de 1800€ environ ( compte à part ) 

           -Marche de Noël organisée par Roger + vin chaud le 17/12/2019 

 

MANIFESTATIONS 2020 : 

           -Galette le 7 Janvier. 
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           -Rando Populaire 26/27 Septembre. 

            -AG le 19 Novembre. 

            -Séjour en Ardèche du 30 Mai au 6 Juin. 

            -Pique-nique, date à définir. 

 

 Bilan des randonnées 2019 fait par Daniel : 

           -15 randonnées annulées pour cause de mauvais temps. 

           -Nous avons parcouru depuis le début de l’année 951 km avec une  

            participation de 2020 marcheurs. 

           -Citation : Lors d’une rando certains courent rapidement, d’autres  

            marchent tranquillement, d’autres rampent péniblement, mais un  

           jour ou l’autre, tous arriveront au bout du sentier. 

 

GROUPE 3 :   

            -Bien qu’ayant essayé de maintenir ce groupe, le départ de  

             certaines personnes ne l’a pas permis. Il est actuellement en 

             sommeil, mais tout sera fait pour le reconstituer au printemps. 

            -Merci à Jacques pour tout son travail fourni. 

            -Les adhésions seront faites uniquement aux adhérents au club. 

 

ADHERENTS : 

            -100 adhérents à ce jour. 

            -Intervention de Célino pour quelques rappels concernant les     

             documents d’adhésion à remplir. 

 

FORMATIONS : 
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             -2019, rien n’a pu être fait car pas de réponse des pompiers. 

             -Pour 2020, nous allons nous tourner vers l’association de  

              Montbéliard. Les inscrits : Jeanine Hergueux, Isabelle Tremeau, 

             -Josette Skora, Jacqueline Faucogney, Pascale et Bernard Soyard 

              Jean-Marie Mougey, Georges Bredillard. 

             -Où en sont les personnes qui devaient se former par internet ?   

             -A ce jour nous n’avons pas de nombre pour 2020. 

             -Module de base :Patricia et Bernard Rampft 

                                       Pascale et Bernard Soyard 

 

Le bureau : 

              -Deux personnes quittent le bureau, Janine Huber qui a œuvré  

               de nombreuses années au sein du 3eme groupe ( nous l’avons  

               remerciée au cours d’une précédente réunion ) et Jacqueline 

               Huguet qui nous a promis un prochain rallye. 

               -Une seule personne pour le moment est éligible, nous avons  

                2 candidatures : Jeanine Hergueux et Isabelle Tremeau. 

               -Suite au vote à bulletins secrets, Isabelle a obtenu 60 voies et 

                Jeanine 23. Isabelle intègre donc le bureau. 

               -Renouvellement du bureau : Daniel Faivre, Michel Gérard,  

                Jean-Marie Mougey, Denis Widmer. Le renouvellement a été  

                accepté à l’unanimité.  

 

Personnes n’ayant pas internet : 

               -Renée Cucuel, Elisabeth Alzingre, Catherine Gallaire. 
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Prise de parole : 

               -De Mr Thiebaut qui nous annonce que la journée du patrimoine 

                se fera au moulin d’Amage en septembre 2020. 

               -Arrivée de Mr Burkhalter, la parole lui est donnée. 

 

Rapport moral :  

               -Voté et accepté à l’unanimité. 

 

Comptes bancaires :                

               -Nouveau rappel concernant les comptes. L’association tourne 

                avec trois comptes : 

               -Le 1er pour le club, crédité par les adhésions qui sert à régler  

                les dépenses courantes : galettes, pique-nique, complément  

                des repas etc. 

               -Le 2eme qui sert uniquement pour les séjours. 

               -Le 3eme qui ne sert qu’à la rando populaire.  

 

Bilan financier : 

               -Fait par André Fillatre. 

               -Situation financière au 31/10/2019  

                BUDGET EQUILIBRE 

                Voté, adopté à l’unanimité   

 

 Questions diverses : 

               -Pas de questions. 
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Fin de l’AG 11h45 

              -Apéritif offert par le club. 

             -Repas chaud ( choucroute ) 82 inscrits. 

 

 

 

 

                                    Le 19 Novembre 2019 

                                           

                                          Pour la Présidente, le secrétaire 

                                          Célino Martins  

 

                                         

                                        La Présidente Marie-Françoise ALBERT 

                                                              


